



El sueño de Lenin y la victoria de Franco

Se habla mucho de marxismo, sin una clara visión del daño e influencia que en España ha tenido esta doctrina.

Hay un fenómeno social, la propaganda que tanto más reflexionamos sobre el, más nos damos cuenta de las hondas transformaciones que ha hecho en la vida presente.

Y decimos mongolismo, porque si la teoría económica es de Marx, la doctrina revolucionaria es de Lenin.

Por lo que se refiere a la revolución de Europa, Marx y Engels creyeron, en un principio, que había de ser un estallido general en todo el continente.

Lenin elaboró su propia doctrina y luego, inmediatamente, el programa definitivo de la revolución mundial.

Berstein, Kauski, Plehanov, Jaurés, etc., tuvieron que hacer resistencia a los ataques venenosos de Lenin.

En los kioscos, en las librerías, en las bibliotecas populares, en el Ateneo, en las salas de lectura de los círculos republicanos no se leía más que literatura marxista.

El Frente Popular salió de toda esa literatura inflamable. El Frente Popular es un principado de libertinaje y tiranía.

Profesionales: Doctor Muñoz Casas, Enfermedades de la Piel y Venéreas.

García Fdez. de los Ríos, Ex-médico de la Armada, por oposición del servicio del Profesor Recasens, de Madrid.

F. Urraco, Oculista del Hospital de Barrantes.

Eusebio Moranchel y su sobrino Eusebio Miguel.

G. Bañuelos, Oculista.

No se ha registrado novedad alguna

ZARAGOZA 9 (una madrugada). Después de tantos magníficos ejemplos de heroísmo presenciados en los distintos frentes de Aragón, ahora, como consecuencia de la ofensiva roja, se abriga la evidencia de que la liberación de Aragón sea un hecho inmediato.

Por de pronto, la presión de los rojos ha cesado casi por completo, hasta el punto de dar el parte oficial en consabido y lacónico «sin novedad».

Es probable que todavía intenten los rojos un nuevo esfuerzo, pero en el día de hoy apenas algún ligero tirofeo ha dado señales de la presencia del enemigo, tan embravecido días atrás.

Y publicités como Buenas, que a pesar de su insignificancia material y estratégica lleva sobre sí nuevos ataques de los rojos, ha pasado hoy día tranquilo, porque el enemigo tiene bastante faena con recoger sus numerosos muertos.—LOGOS.

El DIARIO en Lerma

La cantera inagotable del heroísmo y mártires españoles que esta Santa Cruzada ha evidenciado, poniendo un rotundo mérito a quienes suponian eternamente apagada la llama del valor y amor patrio que en los corazones varoniles de la juventud española arde, pretendiendo, ¡insensatos! que tales corazones sólo existían para el crimen y la traición, ha dado un nuevo caído, Esteban Diez Sancho, teniente de la Guardia civil.

El estallido del glorioso Movimiento Nacional, eterno ján de la segunda era imperial hispana, le sorprendió a Esteban en la zona roja, donde prestaba sus servicios como sargento de la tantas veces benemérita Guardia civil, y un buen día, con el consiguiente riesgo de su vida, se pasó a las filas nacionales en el frente de Somosierra.

Esteban: tus pruebas de gran valor y acendrado patriotismo, han hecho que Dios te haya reservado el don de los escogidos, el altísimo honor de formar en la Guardia Eterna sobre los lucheros, arma al brazo, en vigia tensa por los sacros ideales de Dios e Imperio.

Benemérito Cuerpo de la Guardia civil, os felicito por este nuevo alistado a las filas eternas del capitán Cortés, en las que ya forman legión enteras vuestras camaradas para honor y gloria vuestra, del fundador del Cuerpo y de la España Imperial.

Familiares de Esteban, al dolor por su ausencia en la tierra, nos unimos todos los españoles (españoles sólo hay unos, los de Franco); pero vosotros sois los mayores partícipes del honor que Dios y la Patria le han otorgado y cuando elevéis los ojos al cielo, allí le veréis en esa constelación de luceros, vertical, alegre y orgulloso del deber cumplido.

¡Arriba España! ¡Arriba Franco! ANTON

Lerma Septiembre del II Año Triunfal.

Ya apareció el sustituto del Aceite Linaza "ANILAZ"

El único que está dando los resultados más satisfactorios a los pintores. Solicitelo a Evelio Martínez-Droguería San Lorenzo, 42.—Depositarlo en Burgos. Representante en Burgos: D. José Bayona, San Cosme, 25.

Oficina local de colocación obrera de Burgos

El «Boletín Oficial del Estado», del día 6 de Septiembre, def. año en curso, publica el siguiente anuncio: De conformidad con lo previsto en el artículo 5.º del decreto de 29 de Agosto de 1935, el Servicio de Colocación de la Comisión de Trabajo, de la Junta Técnica del Estado, anuncia públicamente que por extranjeros de diversas nacionalidades, se han solicitado cartas de identidad para ocupar los siguientes cargos:

- 1.º Empleado de Servicios administrativos de una Sociedad Minera Francesa. Residencia en la provincia de Huelva. Sueldo anual de 6.000 pesetas, más casa y luz.
2.º Corredor de frontón. Zarágoza.
3.º Obrero especializado en la fabricación de vidrios planos. Residencia en la provincia de Segovia.
4.º Jefe electricista de una fábrica de neumáticos. Residencia en la provincia de Guipúzcoa. Sueldo mensual de 1.130 pesetas. Necesidad de conocer francés.
5.º Ingeniero químico especializado en la fabricación de neumáticos. Residencia en la provincia de Guipúzcoa. Sueldo mensual de 1.630 pesetas. Necesidad de conocer francés.
6.º Obreros teneleros. Residencia provincia de Zamora.
Lo que se hace público para que todos los españoles que se consideran capacitados y deseen ocupar cualquiera de las plazas antes relacionadas, lo manifiesten por escrito al Servicio de Colocación Obrera de la Comisión de Trabajo (Palacio de Justicia, Burgos), acompañando los certificados o documentos que acrediten sus cualidades. Dentro del plazo de quince días a partir de aquel en que se publique este aviso en el «Boletín Oficial del Estado». Lo que se hace público por medio de la Prensa local, para general conocimiento de las personas a que puede interesar el anterior anuncio. Cuantas aclaraciones se deseen a la anterior disposición, se pueden solicitar de esta oficina (Avenida Sanjurjo, 1, entresuelo, de diez a doce).

Movimiento estadístico, registrado en esta oficina durante el pasado mes de Agosto, y que corresponde a la ciudad de Burgos: Inscripciones: Grupo 9, Industria de la construcción; Peones 2; estucador, 1; carpintero de obra, 1. Grupo 22, Banca, Seguros y oficinas; Oficinas, 1. Total de inscripciones, 5. Colocaciones: Grupo 9, Industria de la construcción; Peones, 21; ayudantes de albañil, 1; albañiles, 3. Total de obreros colocados este mes, 25.

¡YA LLEGO! La acreditada LECHE CONDENSADA SUPERCONCENTRADA marca "LA GAVIOTA" se expandirá en Burgos en todos los establecimientos del Ramo. No deje de probar este producto genuinamente español y de calidad insuperable.

BIBLIOGRAFIA EL REY QUE TUVO UN SOLO AMOR por J. Laguna. Biblioteca "Rocio". Ediciones Betis, Sevilla. Distribución y venta: Editorial Española, Generalísimo Franco, 19, Burgos.

La Biblioteca "Rocio" ha lanzado su cuarto tomo. Para corresponder al creciente favor del público sale en este volumen muy mejorada, con artística cubierta a dos tintas, a pesar de venderse en las librerías al inverso precio de 95 céntimos. La novela es interesantísima y se lee sin descanso por la intensidad de su argumento sentimental y de la intriga detectivesca. Cuando aún estaba en pleno éxito "Julita y Romeo", de Peman la Biblioteca "Julita y Romeo", de Peman, la Biblioteca para la próxima quinena "La Mochila del Soldado", novela de guerra de J. B. Viza, obra que causará verdadera sensación y obtendrá también un gran éxito.

D.ª Aurea Gil y Arnáiz, viuda de García Inés, que falleció en Madrid, el 11 de Marzo último, a los 86 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos. R. I. P. Su hija, D.ª María del Carmen, viuda de Olavede; hija política; nietos y nietos políticos (todos ausentes); hermanas políticas; sobrinos, sobrinas políticos y testamentarios. Ruegan a sus amigos la encomiendan a Dios y asistan a alguno de dichos actos religiosos, por lo que les anticipan las gracias. Burgos 9 de Septiembre de 1937.

No se ha interrumpido el avance de nuestras tropas

SALAMANCA.— El enviado especial de la Oficina de Prensa del Cuartel General del Generalísimo, en el frente de Asturias, remite la siguiente crónica: A pesar del mal tiempo que otra vez ha vuelto a cubrir de niebla la comarca asturiana, hemos continuado avanzando por el terreno más inverosímil por lo abrupto de esta región.

Nuestros soldados están en plena cordillera de Tuera, este macizo de montañas, algunas de las cuales ya ocupadas por nuestros bravos requetés y falangistas, tienen colas de mil cuatrocientos y mil quinientos metros de altura. No obstante, el avance ha sido de bastante consideración, porque hemos ocupado Sierra Moreda, que tiene las célebres minas de Juncarec, prosiguiendo el avance para coronar Peña de Urbina.

Otra columna, en contacto con la anterior, también en plena cordillera, kilómetros de monte escarpado, que representan un esfuerzo cinco veces mayor de que hubiese sido preciso por un terreno llanamente razonable.

El avance de ayer en el sector oriental

LLANES 9 (una madrugada). El mal tiempo en Asturias hizo que la jornada de ayer fuese una jornada dura. No hubo enemigo, o mejor dicho, hubo poco enemigo, pero la niebla y la lluvia hicieron doblemente difícil el avance por un terreno montañoso con alturas de 500 a 1.000 metros. Las columnas navarras respuntaron los contrafuertes de los Picos de Europa, dejando a su derecha el mar y trepando por el macizo montañoso. En este formidable baluarte geológico se ocuparon pueblos de gran importancia estratégica, como Liónin, Para, Borec, Minas de los Juncarec, y algunos otros que dominan al de Aller. La progresión de nuestras columnas hacia Ribadesella, fué de unos siete

Refugio Nacional

FIESTA PATRIOTICA

En el Teatro Cine Avenida se celebró ayer, como se tenía anunciado, un gran festival patriótico a beneficio del Refugio Nacional. El teatro, rebosante de público, apareció artísticamente engalanado, banderas, reposteros y hermosas plantas ofrecían encantador conjunto. La fiesta con su finalidad de alta caridad —espiritualidad fraterna— era simpática nota de un futuro consolador.

La rearguardia debe vibrar al unísono de nuestra gloriosa e invencible vanguardia. Todos debemos a nuestros soldados el tributo de nuestra admiración y de nuestro agradecimiento. ¿Cómo? Secundando desinteresadamente a la institución femenina de Asistencia a Frentes y Hospitales.

FRENTE DE MADRID

Cuando el río suena...

AVILA 8 (diez mañana).—Reza el refrán que «cuando el río suena, agua lleva». Si en Agosto del pasado año, apenas comenzado el Glorioso Movimiento cuando tenían territorios que ahora les han sido arrebatados, ya sufrían las consecuencias de una desorganización completa, ahora la rearguardia roja es el caos.

Los envíos que recibían por vía marítima son cada vez más raros, debido a la estricta vigilancia establecida frente a las costas rojas por la escuadra nacional. Sabemos que en vista de ello han renunciado casi en absoluto a la vía marítima y de ahora en adelante recibirán el material y los alimentos que no tienen por vía férrea.

Por otra parte, una de las cuestiones que continúan candentes, es el problema que plantea constantemente la CNT al Gobierno rojo. De los «cuadros artísticos» de la FAI, que en la época anterior al 18 de Julio organizaba sus tiroeos en la vía pública, quedan ya muy pocos, y son sustituidos por batallones armados capaces de dar serios disgustos al Gobierno de Valencia. La represión que dirigió Pozas en Barcelona no ha acabado con el peligro. Pero ya la prensa publica el rumor de que en la España roja se va hacia la formación de un Directorio integrado por Pozas, Miaja y Mangada. Por su parte, el diario rojo madrileño «El Liberal», del primero de Septiembre, anuncia la celebración de un Consejo de Ministros para uno de estos días, y prepara el ambiente para la reunión añadiendo que quizás este Consejo será el de más importancia política de todos los celebrados, desde que se instauró la República. Y «cuando el río suena».—LOGOS.

¿Esta Ud. prevenido contra el contagio? Desde luego, lo estoy. Esto aseguran, por lo menos, las personas a quienes se hace esta pregunta. Pero no tienen en cuenta que de nada les vale un perfecto estado de preparación física contra los peligros de contagio de infecciones de garganta, que por todas partes nos acechan, en la oficina, en el tranvía, salones de espectáculos y otros lugares. Necesita Ud. prevenirse de todo riesgo, tomando, como es lo razonable, pastillas de Panflavina.

Crónica judicial

Sentencia por infanticidio

En la causa procedente del juzgado de instrucción de Castrojeriz, que se ha seguido contra Julia Villazán Sánchez y Aurelia Valdecañas Villazán, se ha dictado sentencia por esta Audiencia, condenándolas como autoras de un delito de infanticidio, a las penas de la Julia Villazán, de un año, ocho meses y veintidós días de prisión menor, y a la Aurelia Valdecañas a la de dos meses y un día de arresto mayor, accesorias correspondientes y al pago de los costas por iguales partes.

Pólvoras, perdigón, cartuchos vacíos y cargados

Hijos de Moliner

Representantes de la Unión Española de Explosivos.



